

Cuba reçoit un soutien dans sa lutte pour la souveraineté



La Havane, 11 oct, (RHC) - Le Secrétaire d'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, a remercié les peuples du monde qui accompagnent la Révolution dans sa lutte pour la souveraineté.

À l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de solidarité avec Cuba, le fonctionnaire a exprimé sa gratitude envers ceux qui défendent le socialisme et la lutte de la nation cubaine contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

A l'occasion de cette commémoration, des nations de tous les continents ont également dénoncé les actions déstabilisantes du gouvernement de Joe Biden contre la plus grande des Antilles.

Au cours de la Journée pour la paix et contre le blocus, l'Institut cubain d'amitié avec les peuples a rendu hommage à tous les amis de notre pays dans le monde, pour leur soutien inconditionnel et leur lutte constante et inlassable pour lever cette politique génocidaire.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301615-cuba-recoit-un-soutien-dans-sa-lutte-pour-la-souverainete>



Radio Habana Cuba